

Legal Aid Ontario (LAO) is making it easier for people experiencing domestic violence to get help from a family lawyer by expanding the financial eligibility guidelines for this vulnerable group.

People experiencing domestic violence – regardless of immigration status in Canada – can get legal aid help from a lawyer if their family income is below the levels outlined in the chart. LAO will also take into consideration any financial abuse that the client may be facing.

Number of family members	Income must be lower than	If you are experiencing domestic violence, you will likely qualify if your gross family income is lower than
1	\$12,135	\$20,225
2	\$20,993	\$30,337
3	\$23,932	\$34,832
4	\$27,042	\$41,573
5+	\$30,016	\$48,315
Single boarders	\$7,978	N/A

In addition to increasing financial eligibility, LAO will be consulting with the Violence against Women community and others throughout the summer, with the goal of developing a robust domestic violence strategy for LAO.

More information will be available as the consultations begin in summer 2015.

For more information about the financial eligibility guidelines, please visit [LAO’s website](#).

Sujet: Aide juridique Ontario annonce des critères d'admissibilité financière à l'intention des personnes qui vivent une situation de violence familiale

Aide juridique Ontario (AJO) a mis en place de nouveaux seuils d'admissibilité financière pour les personnes vivant une situation de violence familiale afin de leur faciliter l'accès à l'aide d'un avocat en droit familial.

Quel que soit leur statut d'immigrant au Canada, les personnes qui vivent une situation de violence familiale peuvent recevoir de l'aide juridique d'un avocat si leur revenu familial est inférieur aux seuils indiqués dans le tableau ci-dessous. AJO tiendra aussi compte de toute exploitation financière subie par le client.

Taille de la famille	Le revenu doit être inférieur à	Si vous êtes victime de violence familiale, vous serez vraisemblablement admissible si votre revenu familial est inférieur à
1	12 135 \$	20 225 \$
2	20 993 \$	30 337 \$
3	23 932 \$	34 832 \$
4	27 042 \$	41 573 \$
5 +	30 016 \$	48 315 \$
Chambreur célibataire	7 978 \$	N/A

En plus de relever les seuils d'admissibilité financière, AJO consultera les organismes et autres intervenants qui luttent contre la violence à l'égard des femmes au cours de l'été dans le but d'élaborer une solide stratégie en matière de violence familiale pour AJO.

De plus amples renseignements seront publiés lorsque la consultation commencera au cours de l'été 2015.

Pour de plus amples renseignements concernant les lignes directrices de l'admissibilité financière, veuillez consulter [le site Web d'AJO](#).